
Je suis danseuse professionnelle, modèle photo
et styliste. Je danse depuis 10 ans maintenant
et j'ai fait partie de nombreux groupes hip hop et
afro auparavant. J’étudie le management de la
mode et du luxe. J’ai commencé la musique il y
a moins d’un an, en tant que rappeuse et
chanteuse en français et en créole en l'honneur
de mes origines antillaises.


